
Pièces 4 Pièces

Superficie 193 m²

Référence 11040

Prix 1 895 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice centre / place massena : situé en étage médian d'un immeuble emblématique

de  la  capitale  azuréenne,  dominant  la  place  massena  et  les  jardins  de  la  coulée

verte, à deux minutes de la mer et des commerces, grand et magnifique 4 pièces

de 193 m² (186,52 loi carrez) bénéficiant d'une triple exposition, climatisé, avec des

prestations  luxueuses  et  raffinées.  Il  se  compose  d'une  belle  entrée,  de  trois

grandes chambres en suite avec chacune sa salle de douche avec wc, placards et

dressing, d'une cuisine indépendante avec coin repas, d'un splendide séjour / salle

à manger avec bow window offrant ...

Nice center / place massena : located on the middle floor of an emblematic building

of  the  riviera  capital,  overlooking  place  massena  and  the  gardens  of  the  coulée

verte,  two  minutes  from  the  sea  and  shops,  large  and  splendid  3-bedroom

apartment  of  193  m²  (186,52  carrez  law  )  benefiting  from  a  triple  exposure,  fully

air-conditioned,  with  luxurious  and  refined  services.  It  consists  of  a  beautiful

entrance, three large en-suite bedrooms each with its own shower room with wc,

cupboards  and  dressing  room,  an  independent  kitchen  with  dining  area,  a

wonderful living/dining room with bow window ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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